

Weißt du noch ...

Man sagt, die Menschheit sitze im selben Boot.

Das Boot ist gewaltig groß.

Es birgt viele Abenteuer.

Nachts fiel einmal der Motor aus.

Da schrien die Frauen.

Der junge Mann schoss in die Luft.

Dann alles ruhig, auch das Boot.

Einer sagte, er könne das.

Er könne den Motor reparieren.

Die Frau neben mir weinte leise.

Ich schaute in den Ozean.

Alles schwarz rund um uns.

„Das wars jetzt“ dachte ich.

Keine Insel in Sicht.

Alles dunkel, nur ein Schaukeln.

Eine Ewigkeit warten.

Plötzlich ein Motorgeräusch.

Der Mann, ein Held.

Wir fahren weiter.

Geradewegs ins Ungewisse.

Aber immerhin fahren wir.

Ich erinnere mich an die ersten Lichter.

Erinnerst du dich auch?

Bist du auch in diesem Boot gesessen?

Natürlich warst du da,

wir sitzen doch alle im selben Boot ...

Sadegh Ramazani